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12 月 15 日至 21 日，“心通桥”网络问政
平台共接到网友诉求489项，已被相关部门
回复的帖子有411条，回复率达84%。

中原网记者 郝莎

在逃嫌犯当选村委会主任已投案
网友反映：巩义市孝义街道办事处西沟

村在逃的犯罪嫌疑人白建庄，涉嫌渎职罪，
已于8月12日被巩义市检察院立案侦查。11
月 25 日，是西沟村进行村委会主任选举之
日，白建庄居然出面竞选村委会主任，并以
953票（超过半数）当选。

办理结果：网友在“心通桥”投诉后第 6
天，巩义市网络新闻发言人回复称，接到网
友举报后，巩义市检察院进行了调查取证，
白建庄已于 12 月 14 日自动投案自首，根据
案件具体情况及相关政策，检察院依法将其
取保候审，并将于近期审结后诉之法院。在
办理白建庄等人涉嫌滥用职权案中，调查表
明，白建庄等人违规出售的41套安置房总价
值1000余万元，截至案发，实际预收房款270
余万元，对举报人反映的其他问题，巩义市
检察院将进一步调查。

道路塌陷影响通行已处理
网友反映：登封市大冶镇东施村通往石

岭头村新修的道路，因煤矿开采导致沉陷，
无人管理，严重影响通行。

办理结果：大冶镇政府称，网友反映的
道路是 2008 年改建的大冶至景店的乡级道
路，其中间有150米左右属煤矿沉陷区，现正
在沉陷期内。大冶镇公路站工作人员经常
督促隆昌煤业及时进行路况处理。网民反
映后，经镇公路站工作人员实地查看后，对
沉陷路段又一次作了进一步处理，现在已处
理完毕。

混凝土公司噪声扰民正拆除
网友反映：郑州市英才街与香山路附

近，整天灰尘很多，香山路南段的混凝土公
司噪声扰民。

办理结果：迎宾路街道办事处对此问题
给网友生活和工作带来的不便表示歉意。
后经调查，网友反映的混凝土公司属违法占
地和违法建设，惠济区国土局已于 12 月 13
日下发了拆除通知，办事处也专门制定了强
行拆除方案。目前，该公司已在自行拆除，
办公楼区域正在拆除中，同时办事处已派专
人进行现场督导，保证拆除工作尽快完成。

卫生路“畅通”盲点再治理
网友反映：金水区卫生路北段的红旗路

至南丰街一段，存在“畅通”盲点。黄河路南
阳路由北向南机动车禁止左转后，周边未有
分流路线，导致需要左拐车辆在卫生路红专
路拥堵。

办理结果：郑州市公安局称，卫生路北
段道路狭窄，多年未进行规划，从红旗路至
南丰街段家属院众多，还有城中村，高峰时
段机动车、非机动车流量非常大。附近除了
个别家属院有停车场外，基本上没有地点可
以停放车辆，周围居民的车辆停放在路边，
造成本就不宽的道路更加难行。这条道路
此前也进行过多次治理，12 月 20 日，交巡
警一大队对该路段又进行了集中治理，辖
区大队将长期治理下去，尽快改变该路段
通行现状。

公交候车亭损毁正维修
网友反映：开元路惠济区政府门前，公

交站牌候车雨棚多次损坏。
办理结果：郑州公交总公司接到网友投

诉后，立即安排工作人员前往现场实地查
看，尽快修复破损的候车亭。公交公司称，
郑州市的公交站牌有3000个以上，计划在三
环内都将原单杆式站牌更换为灯箱式站牌，
但灯箱式站牌和候车亭确实存在易遭人为
破坏的情况，希望市民给予爱护。

心通桥

记者是人民群众诉求的反映者、呼吁者、落实者
记者是社会正气的坚守者、弘扬者、捍卫者
记者是城市形象和城市发展环境的宣传者、推介者、保护者

如果您遇到这类问题
可以通过以下方式向我们反映：
1.拨打晚报热线96678
2.登录新浪微博@郑州晚报
3.登录爱晚报网站www.izzwb.com
4.加入郑州晚报热线群27255753

职能部门没做到位的事职能部门没做到位的事
没有注意到的问题没有注意到的问题
一切影响市民生活的事一切影响市民生活的事
我们都会尽力督办我们都会尽力督办

市民反映：
近日，市民侯先生反映，新郑路陇海

铁路地下道东墙壁上，一直往外流污水。

记者核实：
昨日下午，记者来到了陇海铁路地

下道。
在路东的人行道上，不远处就看

到了一条十几米长的污水沟，发出
一股难闻的味道。

在人行道的墙壁上，记者看到一个
小管子内不断地向下流着污水，一直流
到慢车道上 。

“这种情况已经有好几年了，水量时
大时小，有时候流得整个慢车道都是。”
侯先生说。

部门回复：
随后，记者联系了12319城管服务热

线，工作人员说这个地方不属于市政部
门管辖。

见习记者 柴琳琳 文/图

市民反映：
昨天上午，市民王女士反映，未来路货站

街向西约50米处，有电线垂落，很危险。
记者核实：
昨天中午，我来到未来路货站街向西 50

米处，在货站街南侧的慢车道旁，我看到有根
线缆垂了下来，垂落的线缆约有 5米长，离地
面不足半米，线缆旁有变压器。

“前段时间风很大，刮落的吧，都好久了，
也没人管，也不知道是电缆还是别的啥，万一
有危险咋弄？”附近商户葛女士说。

部门回复：
昨天下午，我联系了 12319 城管服务热

线，工作人员表示会尽快和相关部门联系并
作出回复。

见习记者 鲁慧 文/图

市民反映：
昨天上午，有市民反映，郑上路与富民路

附近的慢车道以及人行道上垃圾成堆，都几
个月了，没有人清理。

记者核实：
昨天下午，记者来到郑上路富民路附近。
在交叉口往东路南，人行道以及慢车道

上堆放了很多建筑垃圾，都是些泥土、水泥块
和砖块。

“都堆放有几个月了吧，一直没人处理，
人行道上就不能过。”市民王先生说。

下午，记者联系了城管服务热线的工作
人员，对方称会将问题进行记录并转交。

见习记者 小刘涛 文/图

市民反映：
昨天上午，有市民打电话反映，伏牛路与

伊河路交叉口东南角，有一个窨井盖缺失两
个星期了。

记者核实：
昨天中午，记者来到伏牛路与伊河路路

口，在东南角的路边找到了这个缺盖的窨井。
这个窨井很浅，大概不到30厘米的深度，

里面落满树叶，在树叶下面依稀可以看到几
根电缆。

下午，记者联系了国家电网的客服，对方
派工作人员去现场进行核查后表示，这个窨
井盖内的电缆应该连接着交通信号灯的，不
属于他们管。

随后，记者又联系了 110，工作人员表示
会派人进行核实。 见习记者 小刘涛 文/图
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伏牛路伊河路口 窨井盖丢了 里面是电缆


